



Bauschheim 24.08.2008

Da haben wir noch einen "draufgepackt" hörte man aus den Reihen der Bauschheimer Veranstalter. Diese war wohl der eine Grund das doch der eine oder andere Fahrer Ermüdungserscheinungen zeigte. Trotz erhöhtem Schwierigkeitsgrad überstanden die Fahrer den Wettbewerb ohne Verletzung so das die bereitgestellten Sanitäter Arbeitslos blieben. Das Wetter war ungewohnter Weise trocken was aber doch sehr begrüßt wurde. Die Sektionen waren auch von gewohnten 5 oder 6 auf 7 erhöht worden, die Runden beziffert mit 4, also 28 Sektionen. 4 Stunden Fahrzeit, ausreichend Zeit für die Fahrer um das Pensum abzuleisten und um sich im Anschluss den verdienten Pokal bei der Siegerehrung abzuholen.

[Bilder](#)

[Ergebnisse](#)

---